

スマホ使い方宣言

【前文】

スマートフォン・携帯電話などは、インターネットにつながることでできる大変便利な道具です。しかし、使い方を間違えると、自分や周りの人を傷つけます。

私たちはスマートフォン・携帯電話等の使い方やルールを家族と約束し、誰も傷つけることなく、賢く上手に使うことを誓います。

自分や周りの人の情報を守ります。

インターネット上に情報を公開することは、全世界に情報を配信していることと同じです。

自分や周りの人を守るためにも、名前や写真・動画、住所などは、インターネット上に公開しません。

他人を傷つけません。

画面の向こうには相手があります。相手を傷つけるような言葉、自分が書き込まれて嫌なことや嘘を絶対に書き込みません。

様々な角度から情報入手し、正確な判断をします。

インターネット上の情報全てが正しいわけではありません。中には大げさな表現や嘘等も混じっています。一つの情報だけを見て判断するのではなく様々な情報入手し、正確な判断をします。

インターネットにつながる機器には

フィルタリングを設定してもらいます。

悪質コンテンツによる被害や情報流失等を防止するため、保護者にフィルタリングを設定してもらいます。

熊谷市立新堀小学校児童会

新堀小学校では、スマホ使い方宣言を受け、代表委員を中心に話し合いをおこない、インターネットの使い方について、自分たちの合言葉を決めました。

フィルタリング 家族で守ろう みんなの笑顔

です。わたしたちが決めたルールを、わたしたちは守ります。